



Diario de Campaña



» Al punto:

En cámara lenta, los partidos de la coalición derechista PRI-PAN-PRD se están desmoronando muy rápidamente y ya desaprovecharon el *timing* político de las primeras horas de la derrota para dar una respuesta coherente de reorganización. En lugar de replantear su lucha, se pusieron a revisar actas para ganar unos cuantos votos más que no modificarán la distribución del poder que la sociedad dio el domingo 2 de junio. Los tres líderes de la oposición se están aferrando al clavo ardiente de sus cargos y de sus curules legislativas, en lugar de dar una explicación política a sus seguidores que permita la reconfiguración del bloque opositor. El PRD pasó a la historia, el PRI siguió su debacle y el PAN se enfrenta a un colapso interno que sería el peor de su historia.



» Digo..., es pregunta:

¿Regresará el expresidente Felipe Calderón a México para encabezar la reconstrucción de la oposición conservadora o seguirá exiliado ante temores de persecución judicial?



» Para su agenda:

Cuando los partidos de oposición en 2022 se engañaron y decretaron una "moratoria legislativa" para no aprobar ninguna iniciativa de ley de Morena, la respuesta de la sociedad llegó tarde pero segura: la mayoría calificada a Morena y aliados en las dos cámaras --hasta ahora-- para modificaciones constitucionales que no requieran de la oposición. El PRIANREDE cantó en 2022 como victoria su poder e impidió la aprobación de leyes que hubieran beneficiado a seguidores de la oposición. Los líderes opositores tendrán que buscar y encontrar al responsable de aquella moratoria legislativa porque sería el responsable del abrumador voto legislativo a favor de Morena. En política, todos los errores se pagan, más temprano que tarde.

“ Irresponsable tirar la toalla ”
Alito Moreno, dirigente del PRI

“ Dejaré huella; se frenó destrucción ”
Marko Cortés, dirigente del PAN

Los dos líderes políticos que han demostrado que no entienden que no entienden.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS